
                                                           Secretaria Executiva de Mudanças Climáticas 

                                                                                                     SECLIMA 

Página|1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ATA reunião do Grupo OIDA – Matriz de Responsabilidades 

 

Data: 24/11/2023 – 10:00 as 12:00hs 

Local: 6° Andar - Sala de reuniões de imprensa - Predio da Prefeitura SP 

Grupo: OIDA 

Pauta:   

 Matriz de Responsabilidades 

 Abrir a reunião com o Sr. Secretário Gilberto Natalini  

 Realizar a chamada dos presentes com a Luciana 

 
Participantes: 

1 – SECLIMA – Secretaria Executiva de Mudanças Climáticas 

      - Gilberto Natalini 

      - Luciana Feldman 

      - Ednaldo Soares Alexandre 

      - Manuel Romero 

      - Maria Beatriz 

      - André Previato 

2 – SEHAB – Secretária Municipal de Habitação 

      - Elizabete França 

3 – SMSUB – Secretaria Municipal das Subprefeituras  

      - Remi 

4 – SMSU – Secretaria Municipal de Segurança Urbana 

      -  Richard Soares Mariano 

      -  José Reinaldo Brigido 

5 – SVMA – Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente 

      - Carlos Vasconcelos 

      - Rodrigo Martins dos Santos 

6 – SEMIL – Secretaria do Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística  

      - Marcia Cristina Yamamoto 

      - David Vieira 

      - Rafael Frigério 

      - Kaio Rocha 

7 – SMDET – Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico e Trabalho 

      - Ricardo Rodrigues de Oliveira 

8 – SABESP – Companhia do Saneamento Básico do Estado de São Paulo 

      - Sidnei Ferreira Ramos 

      - Nilton de Santana 

      - Lucas Gomes de Farias 

      - Marcio Barbetto 

      - José Anacleto  

9 – CREA – Conselho Regional de Engenharia e Agronomia 

      - Rodrigo Bucci Zoerzetto 

     -  Rubens Morais 

     -  Heber 

     -  Felipe Xavier 

     -  Osmar Rodrigues Junior 

10 – PGM – Procuradoria Geral do Munícipio de São Paulo 

      - Mauricio Morais Tonin 

      - Capitão Robson 

11  - SMADS – Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social 

      - Claudia Ribeiro 

12 -  PMAMB – 1º Batalhão Policia Militar Ambiental 

     -  Capitão Robson 
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 Natalini – SECLIMA - iniciou falando sobre as ações recentes da Secretaria em relação a OIDA, 

sobre as invasões, desmatamento, sobrevoos realizados na região para monitoria , os cavaletes de 

agua retirados e que recentemente realizamos 6 ações. E que o Prefeito Ricardo Nunes assinou 5 

Dup´s sobre áreas reintegradas. 

 

 Luciana – SECLIMA - realizou a chamada 

  

 Marcia / Kaio da SEMIL – iniciaram a apresentação: “Oficina e Matriz de Responsabilidades” ( 

documento em anexo) 

 

 André – SECLIMA – explicou aos presentes como seria a dinâmica das atividades, anotando em 

post-it as inclusões/exclusões de órgãos responsáveis e anexando (nos banners espalhados pela 

sala) na respectiva matriz de responsabilidades. 

 

 Natalini – SECLIMA – sugeriu que déssemos sequencia nas proposituras dos participantes e que 

posteriormente cada setor sinalizaria os interesses na matriz de responsabilidades. 

 

 Marcia – SEMIL – Concordou e encerrou a apresentação. 

 

 Carlos Vasconcelos – SVMA – Tomou a palavra agradecendo a todos e falou sobre as pessoas 

vulneráveis que estão sofrendo com as questões de habitação. O pessoal dos Direitos Humanos 

deveria interagir nas operações de desfazimento. Mencionou o uso da tecnologia, drones, 

Geosampa dentre outros recursos nas ações da Secretaria. Reforçou, mais uma vez, a importância 

das informações compartilhadas. 

 

 Natalini – SECLIMA – reforçou as palavras do Subsecretario Carlos Vasconcelos e que temos vários 

acordos e convênios entre a SECLIMA e a SVMA. 

 

 Rafael Frigério – SEMIL – Se apresentou e falou sobre as ações de sua Secretária, que a integração 

entre as áreas envolvidas é primordial para a realização dos processos. Falou da importância sobre 

o nivelamento das necessidades de cada setor que são importantes para redução de custos e 

sinergia das equipes.  

 

 Ricardo Rodrigues – SMDET – Falou que durante oficinas realizadas pela Secretaria, vislumbraram 

a necessidade de ajudar e capacitar pequenos agricultores na continuidade dos seus trabalhos. 

Pediu ajuda a SEMIL e a SVMA no mapeamento de pessoas necessitadas nas ações futuras. 

 

 Natalini – SECLIMA – Falou que é muito bom o trabalho da SMDET com as hortas comunitárias. 

 

 Capitão Robson – PMAMB – Se apresentou e falou sobre os loteadores e o crime organizado qu8e 

engana os vistoriadores colocando itens como roupas no varal, dentre outros, para simular moradia 

fixa e evitar demolição. Disse que devemos ampliar as ações da OIDA para outras áreas e não só 

nas embargadas. Disse que a pasta vai implantar um novo projeto que vai agilizar as ações em 

áreas novas. 
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 Natalini – SECLIMA –Sugeriu reunião de trabalho com a PMAMB para alinhamento de ações entre 

Estado e Município. 

 

 Rodrigo Martins – SVMA -  Disse que a SVMA realizou até hoje 40 ações relativas a OIDA com 

sucesso .Falou que o crime organizado esta infiltrado nas diversas camadas do Poder Público e 

sociedade. Algumas DUP´s já foram aprovadas e sancionadas pelo Prefeito Ricardo Nunes  

reintegrando áreas do poder Publico ao Município com o lema “ Áreas Públicas são de Todos”  . 

Disse que a parceria entre a SVMA e a SMDET sobre pagamento aos proprietários rurais na 

produção orgânica é um sucesso. 

 

 Natalini – SECLIMA – disse que foram retomados os comitês regionais da OIDA nas Subprefeituras 

e que ainda estamos defasados no quesito imagens dos locais monitorados ( 4 meses de delay pelo 

Google) e em seguida agradeceu a todos e encerrou a reunião. 
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